

EL MERCURIO

VERIFICA .

FECHA: S.20/FEB/99

PAG: 14

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15

En Video Distribuyen Documental "La Batalla de Chile"

En formato de video está disponible para el público, desde principios de febrero, el documental "La batalla de Chile" del cineasta nacional Patricio Guzmán. El filme, que relata los hechos ocurridos el 11 de septiembre de 1973, y que nunca se ha estrenado en los cines del país, llegó en un paquete de cuatro videos, tres de los cuales corresponden a "La batalla..." y uno a "La memoria obstinada", película que retoma los hechos que se muestran en la primera película, pero 20 años después.

Los documentales fueron presentados por primera vez en Chile en 1997, en el marco del Festival Internacional de Cine Documental que organiza el Instituto Goethe. Ahora en formato de video, las cintas calificadas para mayores de 14 años, cuentan en el caso de "La batalla de Chile" con nuevos textos narrados por el propio Guzmán. Se encuentran en los locales de la Feria del Disco.

También la Bomba por el Rock